

# 「校長室」通信

第5号

三股町立三股中学校だより (HPにも掲載)  
令和3年11月26日(金) 校長 米丸麻貴生

## 宮崎県中学校秋季体育大会について

県中学校秋季体育大会は、10月23日(土)から11月21日(日)の日程で県内各地で開催されました。本年度は、剣道部女子が11月6日(土)に優勝を決め、11月8日(月)に男子バスケットボール部が優勝を決めました。また、連覇を目指した女子バスケットボール部が2位、弓道部女子が3位と連覇することができませんでした。しかしながら、本年度も2競技で本校に優勝旗を持ち帰ることができました。残念ながら優勝を逃した部、思うような結果が出せなかった部、県大会に出場できず悔しい思いをした部、来年度の総合体育大会での巻き返しに期待したいです。そのためにも、各部がライバル意識を持ちながら、良い面で競い合って『チーム三股』として成長して行って欲しいです。

チーム力や個人の技能を伸ばすためには『継続した努力』が必要です。しかし、『継続した努力』をするための『気持ち・意志』は今日からでも変えられます。『あいさつ』、『返事』、『くつ並べ』この3つからでも取り組んでみましょう。

必ずチームは変わります。



男子バスケット部



剣道部女子

- ◎優勝  
剣道女子、男子バスケット
- ◎2位  
卓球男子、卓球女子  
女子バスケット
- ◎3位  
男子バレー、弓道男子、  
弓道女子

## 県中学校駅伝大会について

11月15日(月)に県総合運動公園周回コースで県中学校駅伝大会が開催されました。昨年度は全国大会が開催されず、優勝した女子は参加できませんでしたので、今年こそはアベックでの全国大会出場を狙って出場しました。結果は女子が2秒差での2位、男子が2位と10秒差の3位でした。

女子は12月4日(土)に佐賀県で開催される九州大会に出場します。

## 3年生礼法・面接指導について



都城商業の講師・生徒

11月5日(金)に3年生を対象に受験に向けた礼法・面接指導を行いました。講師を都城商業高校の興梠先生・三重野先生に依頼し、日常の礼法や面接の練習等を学びました。本校卒業生5名が、講師の先生のお手伝いとして見本を示してくれました。大学等への進学が決まっている生徒たちで、本校の卒業生の成長ぶりに感心しました。これから本格的に受験に向けた準備が始まります。

志望校全員合格を目指し、『チーム三股』で最後まで全力を尽くして目標達成しましょう。

## 吹奏楽部定期演奏会について

第39回定期演奏会を、11月6日(土)に開催しました。昨年度はコロナ禍で家族等に入場制限をしてお催しでしたが、本年度は一般の方にも演奏を聴いていただくことができました。私は当日公務のため参加できないので、前日のリハーサルを見に行きました。当日、観客の皆さんに良い演奏を届けたい、喜んでいただきたいという気持ちや



プログラム表紙

3年生の自分たちが満足できるものを作り上げたい、1・2年生の先輩たちと最後の演奏会を成功させたいという気持ちが感じ取れるリハーサルでした。当日なら見られなかった、生徒の姿を見ることができました。定期演奏会では皆さんに感動と笑顔を届けることができたとおもいます。

### 校長の独り言コーナー

#### 「三股中学校生徒数の推移」

三股中学校は令和8年度に向けて生徒数の増加が予想されています。平成29年に串間市において中学校を串間中学校1校に統合、今後、西都市、川南町でも1校に統合する計画が進められています。宮崎県内では少子化による生徒数減が進んでいる中、三股中学校は1,000人規模の中学校になることが予想されています。先日行われた中学校秋季体育大会でも、合同チームの参加が目立つようになりました。大規模校で学ぶメリットを全面に出した学校経営により、生徒たちが切磋琢磨し、学習・部活動・生徒会活動等、充実した中学校生活を送れる学校にしていきたい。